

2024-05-12

## Debate Chilango Vs. futbol; una batalla por la audiencia este 12 de mayo

Autor: Redacción David Santiago

Género: Nota Informativa

<https://politica.expansion.mx/elecciones/2024/05/12/debate-chilango-vs-futbol-una-batalla-por-la-audiencia-este-12-de-mayo>

La candidata y los candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México no solo se enfrentarán entre sí para exponer sus propuestas y abordar temas polémicos en el tercer y último debate chilango, que se llevará a cabo el 12 de mayo, sino que también tendrán como rival dos partidos de cuartos de final del futbol mexicano.

Conforme a lo programado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), este 12 de mayo se realizará el tercer y último debate chilango, el cual marca la pauta rumbo a la recta final de las campañas electorales.

Los temas que abordarán la candidata, Clara Brugada, de Sigamos Haciendo Historia; Santiago Taboada, de Va por la CDMX, y Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano, durante este ejercicio son Seguridad y Justicia, así como Planeación y Desarrollo Inmobiliario, mismos que son de gran interés tanto para la ciudadanía como para el ámbito político debido a su relevancia y a las controversias que han surgido en torno a ellos.

La supuesta revelación de una fosa clandestina

por parte de la madre buscadora Cecilia Flores en los límites de Iztapalapa y Tláhuac, el ingreso de policías capitalinos a la casa de la candidata de Va por la CDMX a la alcaldía de Iztapalapa, Karen Quiroga, y las investigaciones en curso sobre presuntos casos de corrupción inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez son eventos que han generado mayor expectativa en torno al tercer debate chilango.

Debate Vs. Futbol

Sin embargo, el tercer debate chilango está programado para iniciar a las 20:00 horas desde las instalaciones de MVS Televisión, el cual será transmitido por las redes sociales del IECM, así como por los sitios web, canales de televisión y estaciones de radio de distintos medios de comunicación que se sumaron al evento.

Este domingo 12 de mayo la liga de futbol mexicano tiene programados dos encuentros en medio del debate entre candidatos a la jefatura de gobierno:

El partido Pumas de la UNAM contra el Cruz Azul iniciará a las 19:00 horas, es de interés para los aficionados a este deporte ya que se trata del partido de vuelta de Cuartos de final. Ambos equipos generan mayor interés entre "los chilangos" ya que son dos equipos con sede en la Ciudad de México.

El segundo partido es un clásico regiomontano; Tigres contra los rayados de Monterrey que iniciará a las 21:10 de la noche.

No es la primera vez que un encuentro de futbol se empalma con un debate entre candidatos a un cargo de elección popular: en el año 2012, TV Azteca transmitió un partido de cuartos de final entre Morelia y Tigres en su canal principal que en ese entonces se llamaba Azteca 13 casi a la misma hora de uno de los debates a la presidencia de la república.

Ello generó un movimiento en redes sociales denominado #QueremosDebateNoFutbol, sin embargo, el dueño de la televisora del Ajusco se negó a cambiar de opinión, ya que uno de sus equipos se disputaba los cuartos de final.

En 2018, un partido dentro del mundial de futbol de Rusia también fue un rival para las elecciones presidenciales y la renovación de la jefatura de gobierno de la Ciudad de México de este año, ya que algunos encuentros de futbol se llevaban a cabo en las fechas, aunque por la diferencia de horario, poco chocaban con las actividades políticas.